



令和4年度 十和田市立三本木小学校 学校だより

杉の子

N.o. 4

文責：校長

令和4年7月1日(金)

十和田市東三番町36-1

TEL 23-7178

特別支援教育センター

TEL 23-9553

命の安全

校長 江 渡 準 悅

たいへん暑い日が続いております。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

さて、6/24(金)に「水に関する事故の未然防止について」を、6/27(月)に「十和田市への幼児・児童誘拐予告メールの対応について」を、各ご家庭に配布いたしました。お読みいただけたでしょうか。この2つの文書の内容は、何れも子どもの命の安全の確保に直結するものです。

水の事故については、学校での指導をしっかりと行い、子ども自身が十分に気を付け、保護者の方々がプールや川や海へ行ったときに、そのつど安全な楽しみ方についてしっかりと話して聞かせてあげれば、防ぐことができると考えます。

また、誘拐予告については、本当に卑劣な行為だと考えます。子どもたちや保護者の方々を不安に陥れるのは許されないことです。子どもたちには以下のことを指導いたしましたので、ご家庭でも十分に子どもたちに言い聞かせてあげてください。

これからも尊い子どもたちの命を、私たち大人でしっかりと守り抜いていきましょう。

【登下校時や遊びに出たときに気を付けること】

- 1 「いか・の・お・す・し」
- 2 外に出掛けた時は、できるだけ一人にならないように気を付ける。
- 3 人通りの少ない道、日中でも暗い道、見通しの悪い所は、極力避けて通る。
- 4 何かあつたら、近くの商店や民家、「子ども110番の家」などに避難する。
- 5 行き先や帰る時刻を親に伝えてから出掛ける。

また、6/27(月)～28(火)にかけては、三小学校防犯パトロール隊の方々やパトロール隊のOB・OGの方々、PTA生活指導委員会の方々に緊急の見守り体制にご協力いただき、誠にありがとうございました。

子どもたちを、地域ぐるみで守り育てる環境が整っていることに、たいへん心強く思います。

子どもたちが無事に夏休みを迎えるようにそして、安全な夏休みを過ごすことができるよう、これからも学校・家庭・地域が力を合わせていきましょう。



東地区民生委員・児童委員の方々の訪問がありました。

6月3日(金)に、市東地区民生委員・児童委員4名の方々の学校訪問があり、学校や子どもたちの様子について情報提供をしました。

こちらの方々は、「児童・子育てに関すること」「生活不安」「家族の介護」「障がい者福祉」などに関する相談を受け付けています。

相談者の立場に立って親身に相談に応じて下さるそうです。もちろん、相談の秘密は守られます。詳しく知りたい方は「市民生委員・児童委員協議会事務局☎51-6749」へお問い合わせください。

私たち
法律に定められて
みなさまを支援
しています。



絵本の読み聞かせ 始まりました！

今年度も図書館ボランティアの方々による「絵本の読み聞かせ」が始まりました。子どもたちに話の内容の楽しさや挿絵の美しさなどを伝えてくださることで、読書好きの子が増えています。子どもたちのために、いつも朝のお忙しい時間帯にお越しいただき、本当に有難く思っています。



PTA活動、いつもありがとうございます。

6月1日(水)に、第1回三小PTA役員会を杉の子大ホールにおいて行いました。杉の子振興会と5つの専門委員会(研修、広報、生活指導、環境整備、保健体育)より今年度の活動報告がなされました。すでに多くの委員会で活動が進められています。

保護者の皆さん的一つひとつの活動が、子どもたちの豊かな学びを支えることにつながります。本校507名の子どもたちのためにいつもありがとうございます。

尚、来年度本校は、学校創立150周年を迎えます。詳しい活動内容は、これから機会を捉えてお伝えしていきます。ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

少しずつ、平常に向けて

青森県内並びに上十三保健所管内の感染状況を踏まえ、感染予防策に努めた上で、学校の様々な教育活動を以前のような状況に戻したり、新しいやり方や形で進めています。



6月7日(火)久しぶりに対面での杉の子集会(児童集会)を行いました。当日は、生活委員会より「安全な廊下歩行」や「気持ちのよいあいさつ」について伝え、音楽委員会からは、器楽演奏による素敵なお色を全校へ届けました。

体育館には3密防止のため、6学年だけが入り、他の学年はオンライン上で児童集会に参加するというハイブリッド方式で行いましたが、違和感なく進めることができました。

この2年間の杉の子集会は、ずっとオンラインでの発表で、コロナ禍ならではの形式でしたが、やはり目の前に聞き手がいる対面での集会の方がより教育的効果が高いと、改めて実感いたしました。なぜなら、発表する児童にしてみれば、オンラインの際は小さなカメラに向かって話をしますが、体育館での対面となると、緊張感は数倍高いでしょうし、声の大きさ、内容をしっかりと伝えるためのジェスチャーや役割演技の工夫が必要となるからです。2年2ヶ月ぶりの対面での児童集会でしたが、6年生を中心たいへんよく頑張りました。

この他には、1年生から6年生のメンバーで構成する「縦割り掃除」も6月初旬より再開しました。これも教育的効果が高く、6年生は1年生が校内で迷わないようにと掃除開始前に教室に迎えに行ったり、掃除の仕方を教えてあげたりすることを通して、三小を支えているという自己有用感と責任感を実感することができます。低学年は6年生から教わることで、年上の学年に対する敬いの気持ちをもち、そのことで、学校生活の安心につなげることができます。



また、低学年は、活動時間はずらしたり内容を工夫したりすることで、3年ぶりの水泳教室を行うことができました。子どもたちのきらきらした笑顔が、とても印象的でした。

【7月の主な行事予定】

- 7月 1日(金)…創立記念日 149周年
- 7月 4日(月)…あいさつ運動・防犯パトロール【19(火)、21(木)も実施】
図書館ボランティア読み聞かせ【12(火)も実施】
- 7月 5日(火)…杉の子集会【12(火)も実施】
東中生徒職場体験～6日まで
- 7月11日(月)…三本木中生徒職場体験～13日まで
- 7月15日(金)…第2回学習参観日
- 7月19日(火)…杉の子ハーモニー
- 7月21日(木)…夏休み前集会

